
１年の終わりに 
今年も残すところ僅かとなりました。 

さて、12 月 12 日日本漢字能力検定協会は今年１年の世相

を表す漢字「金」を清水寺で発表しました。報道によると、

オリンピック・パラリンピックの日本人選手などの活躍によ

る、光をあらわす「金（キン）」と影をあらわす「金（かね）」

の２つの意味を示しているということです。さて、皆さんに

とっては、どのような 1 年でしたでしょうか。 

今年は、様々な選挙が注目をされた 1 年でした。国内では

衆議院議員選挙の結果で国内の政治状況に大きな変化が表れ

ています。また、全国で注目された都知事選挙や兵庫県知事

選挙もありました。さらに、国外でもアメリカ大統領選挙も

ありました。私的には「選」が印象に残りました。  

保護者の皆様、様々なことがありました１年ですが、今年

も、1 年間温かく見守り、また励ましていただいたことに深

く感謝申し上げます。誠に有難うございました。 

生徒会選挙が行われました 
本校でも、12 月６日（金）に生徒会 

選挙が行われました。今年度は新しい取 

組として、立会演説会に加えて「より良 

い附属中学校にしていくためには？」と 

いうテーマでの「演説」の場を設けまし 

た。立候補者は自らの公約を一方 

的に発信するのではなく、演説を 

聞いている生徒と質疑応答する姿 

は、実際の選挙活動に近い姿だと 

感じました。質問を受ける中で、 

立候補者の考えが精錬され深い議論の

場となりました。今回は得票数が同じ

立候補者が出たため、生徒会選挙規約

に基づき、１年生２名を対象として再

演説・再投票を行いました。 

また、選挙管理委員会も、立候補者

への事前説明や、ポスター掲示、サイト設営、立会演説会の

運営・進行等を行い、今回の選挙を支えてくれました。 

生徒会活動は，「望ましい人間関係を形成し，集団や社会

の一員としてよりよい学校生活づくりに参画し，協力して諸

問題を解決しようとする自主的，実践的な態度を育てる。」

という目的で行われるものです。演説会やポスターに張り出

された皆さんの公約を見ると、それぞれ学校を良くしたいと

いう真面目な思いが伝わってくるものでした。 

民主主義の根幹とも言える大人社会における選挙の有り様

が、今、大きな課題となる中で、３年生の皆さんはあと約３

年で、選挙権が与えられます。 

今回の生徒会選挙を見て、本校の生徒のような真面目な若

者の意見がもっと政策に反映されると良いかもしれないとの

大きな期待を抱かせる生徒会選挙でした。残念な思いをした

皆さんも、附属中学校をよくするため、共に頑張りましょう。 

 
 
 
 
 

進路決定に向けて 
２学期の懇談会では担任の先生と十分なお話ができました

でしょうか。特に３年生については、進路選択の貴重な懇談

となりました。入試手続きに当たっては、公立や私立によっ

てそれぞれ異なる提出期限や提出書類作成等について、厳密

な対応が求められます。教員一同十分注意して進めてまいり

ますが、少しでも何か疑問等ございましたら、学級担任を窓

口としながらも、進路指導主事や学年主任、管理職へも遠慮

なくご相談いただけたらと思います。 

なお、本校は、公立中学校とは異なり、様々な学区から通

う生徒がいるため、公立高校でも受験できる学校が、それぞ

れ異なります。そのため進路情報が、十分でないというご指

摘もいただくことがありますが、学校全体として応えて参り

ますので、よろしくお願いいたします。 

特別教室が出来上がります 
特別教室の工事が本格化しておりま

したが、２学期末には特別教室棟が完

成予定です。校舎を覆っていた幕も取 

り外されました。冬季休業中には引っ

越し作業をして、３学期から新しい特

別教室で学習できる見込みです。友嬉祭 

をはじめ２学期の学校行事では、施設が十分でない中で、校

内で工夫をしたり小学校の施設を借用したりしながらも、皆

さんのご協力で円滑に教育活動を進めることができました。  

新しい体育館の完成は２月末が予定されており、卒業式は

新しい体育館でできるのではと楽しみにしています。３学期

もう少しの期間ですが、工事終了まで大変ご迷惑をおかけし

ますが、ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

フィンランドの先生方が附属学校を訪問 
11 月 25 日（月）～27 日（水）兵庫教

育大学が協定を結んでいるフィンラン

ドポルヴォー市からの訪問団が附属

小・中学校に来られました。教育委員会

から教育次長とケヴェットクンプ小学

校前校長で教育委員会勤務のマルック

先生、ケヴェットクンプ小学校のサラ副

校長、英語担当のインカ先生、美術担当

のアンニ先生の５名です。 

先生方は、小・中学校での授業参観や

26 日（火）に行った附属学校不審者対応

訓練を見学するなどし、日本の学校運営 

の現状に触れました。そんな中で、児童や生徒のみならず、

附属学校教員とも積極的にやりとりをし、来年度以降の附属

学校からの訪問団の受け入れ等今後の交流や連携をいかに深

めるかについても協議することができました。 

今月も頑張りました 
〇令和６年度税の作文表彰者 ３年〇〇〇〇〇、〇〇〇〇〇 

〇第３回北はりま稲刈り 

ロボットコンテスト 

歩行部門 準優勝 １年〇〇〇〇 

〇義士奉賛駅伝大会 

第２区  区間賞 ２年〇〇〇〇 
今後の主な行事予定 

附中だより 12月号 
       令和６年 12月 20日 

兵庫教育大学附属中学校 

            校 長 冨 田 明 徳 

１月   冬季休業日（～１月６日） 
7 日(火) 始業式 
8 日(水) 給食開始 
13 日(祝) 成人の日 
14 日(火) ３年実力テスト 
15 日(水) 生徒会専門部会 
16 日(木) 第５回 PTA 運営委員会 
17 日(金) 入試準備､午前中授業 
18 日(土) 附属中学校入試 
20 日(月) 1･2 年実力テスト 
25 日(土) 令和６年度小中合同研究発表協議会 
27 日(月) 振替休業日 投票風景 

幕が取り外された校舎 

緊張感漂う立会演説会場 

PTA 環境部の皆さんいつ

もありがとうございます 

新役員の皆さん 

 

 

HPでは省略

します 

駅伝大会の一場面 

3校園合同防犯訓練 


